

Bonjour à tous,

Depuis l'arrivée à Penthièvre, les activités se sont enchaînées et le temps passe déjà très vite.

Dès vendredi matin, sous un soleil radieux, les enfants sont partis à la pêche à pied. La vie des crabes, bigorneaux, crevettes, gobis, Bernards-l'hermite, anémones et autres mollusques n'ont plus de secret pour eux.

Après un bon repas où tout le monde s'est régalé, un temps calme lecture a été organisé sous la tente berbère puis Raphaëlle, Olivia et les animateurs ont présenté le séjour et le programme de la semaine. Wahoo, il va se passer vraiment beaucoup de choses !!!

Cap rentrée n'étant pas une colo comme les autres, dès l'après-midi, tout le monde s'est mis au « travail ». Chacun a fabriqué son cahier de bord qui servira durant tout le séjour à raconter les activités et aventures vécues pendant cette semaine. Bien sûr, c'est du « travail » plaisir !!!

Après une bonne douche, nous avons fait une dégustation de fruits de mer. Certains ont beaucoup aimé d'autres moins mais comme il est possible de recracher, tout le monde à quand même essayé de goûter. C'est déjà bien !

Pour clore cette riche journée, les enfants ont fait une veillée « Hockey-serpillère » avant de se retrouver dans les bras de Morphée.

Samedi matin, deux vieilles bretonnes sont venues voir les enfants pour leur apprendre à faire de la pâte à galettes et à crêpes. Avant cela, les enfants ont dû chercher les ingrédients perdus puis une vente aux enchères a eu lieu pour qu'ils puissent acheter les ustensiles nécessaires à la conception des pâtes.

La fin de matinée a été consacrée au cahier de bord. En début d'après-midi, vos enfants vous ont écrit et pour l'instant, aucun d'entre eux n'a reçu de courrier. Dépêchez-vous de leur écrire une petite lettre, ils attendent le facteur avec impatience et le séjour est court. Il faut poster vos lettres lundi ou mardi au plus tard.

Après cet effort d'écriture, tout le monde est parti jouer au « Pouic-Pouic » dans la pinède (forêt de pins).

Et le soir, comme vous l'aurez compris, soirée crêpes pour tout le monde. Trop bien.

Comme il y a vraiment beaucoup de choses à raconter, dimanche matin, nous avons travaillé sur les cahiers de bord. Et oui, c'est ça aussi cap rentrée. Mais comme c'est aussi et encore les vacances, l'après-midi, tout le monde est parti à la plage pour faire une super baignade. Génial !! Pour terminer cette superbe journée, veillée contes dans la tente.

Comme vous pouvez le constater, nous n'avons pas le temps de nous ennuyer.

Nous vous disons à mercredi pour notre dernier message.

Et comme on dit par ici, Kenavo Ar'Vechal. L'équipe de Penthièvre